
EMENTA:  REQUER  PROVIDÊNCIAS  AO  PREFEITO

MUNICIPAL COM RELAÇÃO À FALTA DE OFERTA

DE  TRANSPORTE  À  ESTUDANTES

UNIVERSITÁRIOS  MATRICULADOS  EM

INSTITUIÇÕES  DE  ENSINO  SUPERIOR  NAS

CIDADES DA REGIÃO, CONFORME ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO  a  crescente  demanda  de  estudantes  em  nosso  gabinete

solicitando auxílio do poder público para se deslocar de Ribeirão Preto para outras cidades da região, no ensejo de

poderem frequentar as aulas dos cursos de ensino superior em que estejam matriculados;

CONSIDERANDO,  que  várias  cidades  da  região  oferecem  ônibus  gratuito  à

estudantes  universitários  matriculados  em  faculdades  da  região,  como  Sertãozinho,  Matão,  Guariba,  Cravinhos  e

Jardinópolis.

CONSIDERANDO, que a a lei  12.816/2013 dispõe que os municípios brasileiros

têm a incumbência de atuar prioritariamente no ensino fundamental e na educação infantil e de assegurar o transporte

escolar dos alunos da rede municipal e que, para tanto, a União ajuda financeiramente estados e municípios para que

comprem veículos para transporte de estudantes da educação básica;

CONSIDERANDO que essa lei já permite a utilização desses veículos adquiridos

com o apoio da União na área rural e no transporte de estudantes da educação superior, desde que não haja prejuízo à

educação básica, e que o Projeto de Lei n. 4031/2020 pretende alterá-la para permitir que as prefeituras utilizem outros

veiculos para promover esse deslocamento;

CONSIDERANDO  que  é  possível,  também,  firmar  convênios  com  empresas

particulares, através de licitação, para feretar veículos e oferecer um sistema integrado de transporte de estudantes para

as cidades da região;
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REQUEREMOS, nos termos constitucionais e regimentais:

1. Informações sobre usos de veículos municipais para o transporte de

estudantes  universitários  que residem em Riberião  Preto,  mas cursam faculdade  em cidades  da

região, como Jaboticabal, por exemplo;

2. Seja aberta licitação para contratação de empresa de transporte no

ensejo de promover e criar um sistema de transporte aos estudantes universitários, com todos os

critérios necessários, diminuindo a carga de custo ao estudo destes. 

Sala das Sessões, 26 de maio de 2022.

MARCOS PAPA
Vereador - PODE 
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